



Empresa fantasma recibió pagos del Sapac bajo gobierno de Cuauhtémoc Blanco en Cuernavaca, acusan ciudadanos

Denuncias presentadas desde 2020 ante instancias federales y estatales siguen sin respuesta, denuncian activistas en Morelos

Por Miguel Flores



Integrantes del **Consejo Ciudadano de Morelos** denunciaron públicamente al exgobernador y actual diputado federal plurinominal por **Morena, Cuauhtémoc Blanco Bravo**, por su presunta participación en el desvío de recursos durante su periodo como **presidente municipal de Cuernavaca (2016-2018)**. Según las acusaciones, los desfalcos se cometieron a través del **Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Cuernavaca (Sapac)** y alcanzarían al menos **120 millones de pesos**.

El vocero de la organización **Morelos Rinde Cuentas, Roberto Salinas Ramírez**, señaló que entre 2017 y 2019 se realizaron pagos millonarios a empresas fantasma por supuestos servicios y materiales que nunca fueron entregados. Una de esas compañías, dijo, es **"Obras y Proyectos Cuenca"**, la cual recibió **13 millones de pesos mediante 207 facturas**, sin que exista constancia de que haya entregado productos o realizado trabajos para Sapac.

"Se trata de una red de corrupción sistemática que operó con total impunidad bajo la administración de **Cuauhtémoc Blanco**", afirmó Salinas, quien agregó que las denuncias correspondientes fueron presentadas desde 2020 ante distintas instancias, incluyendo la **Auditoría Superior de la Federación**, la **Unidad de Inteligencia Financiera**, la **Fiscalía Anticorrupción**, y el **Congreso de Morelos**. Sin embargo, **ninguna autoridad ha respondido o esclarecido los hechos**.